

La princesa de Gales tiene una especial cercanía con las Red Roses:

Kate Middleton recibe a la selección femenina de rugby

VALENTINA GORDON-GREER

El reciente viernes 16 de enero se cumplieron dos años de que la princesa de Gales, Kate Middleton, se tuviera que someter a una compleja cirugía abdominal, la cual derivó en que dos meses después se hiciera público su diagnóstico de cáncer con el que conmocionó al mundo. Tras un intenso tratamiento, a fines del año pasado se supo que el cáncer (que nunca se especificó) estaba en remisión, por lo que ella ha retomado cada vez más sus actividades oficiales. Así, el jueves de esta semana tuvo un destacado acto en solita-



rugby 2025.

Tal como se destacó, este fue un encuentro muy especial, donde la princesa —quien es patrona de la Rugby Football Union desde 2022— quiso estar presente con un guiño en su vestimenta —un conjunto de dos piezas rojo de Alexander McQueen— al llevar el mismo color de la liga campeona.

Por lo demás, anteriormente, la princesa —que el 9 de enero cumplió 44 años— ya había mostrado su cercanía con las Red Roses. En septiembre del año pasado asistió a uno de sus partidos contra Australia, y siguió de cerca la trayectoria del equipo durante todo el torneo.

rio en el Castillo de Windsor, ya que recibió a las integrantes de las Red Roses, el equipo campeón de la liga femenina inglesa de



1. Durante la jornada, la princesa de Gales y todo el equipo se hicieron una comentada foto oficial. Además, tuvo la oportunidad de ver el trofeo que ganaron las Red Roses tras enfrentar a Canadá, el 27 de septiembre pasado, en el Alliance Stadium de Twickenham. Junto a ello, la capitana, Zoe Stratford, le entregó como regalo una camiseta firmada por las jugadoras, la que recibió muy emocionada.

